

お花見外出、行ってきました！！



～5月の予定：外出～

5月のイベントは「いわさきちひろ美術館と和食レストラン外出」です。



初めて行く方も多いと思いますので楽しみにしててください、詳細が決まり次第皆様にお知らせいたします。

4月のイベントは毎年恒例の中野にある新井薬師への花見外出でした。月曜日から土曜日まで毎日行き、最終日の土曜のみが雨で車中からの花見となりましたが、それ以外の曜日は天気にも恵まれ最高の花見を楽しむことが出来ました。皆様口々に「綺麗ね」「素敵」と笑顔になっていたのが印象的でした。今年の桜は長く見ることが出来て大満足でした。

ふれあい活動報告

ボランティア感謝祭



3月18日は、日頃お世話になっているボランティアさんに感謝を込めて、**ボランティア感謝祭**を実施しました！ボランティアさんの想いやお考えを聞くことができ、とても貴重な時間となりました。職員も大いに楽しみました！！

脚もき 臨床美術講座 フォトギャラリー



「里芋を描く」

里芋のもつ形態と手触り・香りをじっくりと感じつつ、その独特の表情をオイルパステルの混色とスクラッチをすることで表現しています。

島所長の こうえんじ 好縁地 四方山話

16話

こんにちは、いつも高円寺北ふれあいの家をご利用いただき有難うございます。今年の新井薬師の花見外出も満開の桜を見ることが出来、皆様満足されておりました。5月も外出イベントを企画しておりますので決まり次第、お知らせいたします。楽しみにしててください。4月は何かを始めるには最高の月ですね。私も体を動かすこと(スポーツ)を始めようかと考えております。(去年も同じことを書いたような……)我が家の3人娘も長女が高校進学しましたが…変わらず反抗期は続いております。次女、三女も進級して部活動や友達との遊びに忙しそうです。今年度も様々なお出掛けやイベントを通じ皆様と一緒に楽しんでいけたらと思います、よろしく願いいたします。 島

高円寺北ふれあいの家ホームページ

高円寺北ふれあい通信配信中！

毎月発行しておりますコチラの「高円寺北ふれあい通信」をホームページにて配信中です♪過去の記事もお読みいただけます！また、日々の活動報告、お知らせ等様々な内容で随時更新しております！気になる方は

携帯からの読み取りはコチラ！

<http://kouenji.foryou.or.jp/work.php?id=w025>



編集後記

日に日に暖かく、過ごしやすいなってきました。このたび山田の後任として編集を引き継ぎました鹿子木(かなぎ)章です。物心ついたときから、高円寺は憧れのまちでした。きっかけは、吉田拓郎の「高円寺」やねじめ正一の「高円寺純情商店街」です。憧れの気持ちから30年ほど前、松の木のアパートに一年間ほど住んだほどです。狭い道路網のなか、低層の商店が軒を連ねていて、人通りも絶えない。等身大の親しみやすい街が気に入りました。おいしくて安いラーメンを毎日食べ歩いたのがとても良い思い出です。二年ほど前からふれあいの家にお世話になっていますが、高円寺の街は今も変わらず温かみがあり、私にとっては故郷のような存在です。ふれあい通信にも、皆さまがほっとするような紙面をつくっていく所存です。よろしく願いいたします。